

Procès-verbal CEC des écoles des écoles élémentaires de Clare

École Stella-Maris et École Joseph-Dugas

Le mardi 27 septembre 2022 à 18h30 - Bibliothèque de l'école Joseph-Dugas/Zoom

Présent(e)s : Lianne Boudreau-Maltais, Nathalie Carrier, Véronique Naud, Dominique Boudreau-Maltais, Julie Foster, Rachelle Robicheau, Claire Thibault, Marie Virginie Nyela, Nicole Deveau-Lombard, Nicole Boudreau, Yalla Sangaré, Stéphanie Maillet, Aicha Dabo

Absent(e)s : Claire Morin, Monique Tufts

1. **Mot de bienvenue :** la présidente Lianne Boudreau-Maltais souhaite la bienvenue.
2. **Nouveaux membres :** Véronique Naud (directrice ÉJD), Aicha Dabo (enseignante $\frac{3}{4}$ ÉJD), Dominique Boudreau-Maltais (élève grade 6 ÉSM) Claire Thibault (aide-enseignante ÉJD)
Il reste des postes à combler : représentant(e) élève ÉJD, un(e) membre de la communauté.
3. **Adoption de l'ordre du jour :** l'ordre du jour a été adopté sans modification par la présidente, appuyé par Natalie Carrier.
4. **Adoption du procès-verbal de la dernière réunion :** le PV de la dernière réunion a été adopté par la présidente, appuyé par Nicole Deveau.
5. **Plan de réussite des élèves (PRÉ) – ÉJD et ÉSM :**

ÉSM : le PRÉ a changé cette année. Il y a 3 buts à courts termes (au 3 mois) au lieu des buts à l'année. Le premier but est au niveau de la littéraire. Le deuxième but est le bien-être. L'école se veut un milieu sécuritaire pour les élèves et le personnel. Le troisième but est le partenariat communautaire. Exemple la mise sur pied d'un atelier de couture.

ÉJD : le PRÉ a changé cette année. Il va avoir des buts à courts termes (au 3 mois). C'est encore une ébauche. Cependant les grandes lignes ont été discuté entre la direction et le personnel. Le personnel a donné une approbation verbale et semble ouvert aux changements proposés. Le premier objectif est le vocabulaire (à l'oral), le deuxième objectif est la lecture et le troisième objectif est l'écriture.

La section communautaire va être reformulée afin de faire rayonner l'école à travers les familles et la communauté.

La section santé et bien-être va mettre l'accent sur l'inclusion des élèves et le personnel.

6. **Budget du CEC :** ÉSM \$7355,10 ÉJD \$5115

Étant donné que nous sommes en début d'année scolaire, les deux écoles comptent demander l'avis des élèves sur le type d'activités qu'ils aimeraient avoir afin d'améliorer la vie étudiante.

7. **Première année à ESM** : actuellement il y a 24 élèves en grade 1 et 11 élèves en grade 2. L'école envisage d'avoir une classe combinée 1/ 2. 4 à 6 élèves de grade 1 seront combinés avec les 11 élèves de grade 2. Un poste à 20% sera à combler. Un communiqué a été envoyé aux parents des élèves concernés pour expliquer la situation.
8. **Nouvelle école élémentaire** : la construction a commencé. Il faut attendre 2 à 3 ans afin qu'elle soit terminée. Les matériaux requis à la construction prennent du temps à arriver.
9. **Varia** :

ÉJD- Mme Véronique Naud, nouvelle directrice par intérim jusqu'au 31 décembre 2022 avec possibilité de prolongement. Mme Clarice Belliveau, nouvelle cuisinière.

Nouveau membre du personnel : Mme Josiane Durand pour la classe combinée 3/4.

Le programme après l'école est à sa capacité maximale (15 élèves de grade 3 à 6) avec une madame. Également, la P'tite Académie accueille les enfants après l'école (30 enfants de Grandir à 3e année).

Les classes ont été déménagées et réaménagées durant l'été. La bibliothèque est grande avec beaucoup d'espace et de beaux fauteuils.

La marche Terry Fox a été un succès sur la piste de course de l'Université Sainte Anne.

ÉSM – la marche Terry fox a été un succès. Les élèves ont marché et se sont rendus à l'église Stella Maris. À la fin de la marche, chacun a reçu une pomme et une bouteille d'eau. La journée rose et l'activité au gymnase l'éventail des compliments a été une bonne manière de débiter l'année scolaire. Assis en cercle dans des petits groupes, les élèves ont écrit des gentils mots aux autres membres du groupe. Une belle activité pour débiter l'année scolaire.

Un gros défi : celui de trouver et embaucher une personne pour le programme après l'école. Une personne est en vue mais il reste à confirmer. Mme Nathalie demande de l'aide de tous pour l'aider à faire circuler le message. Elle a mentionné Mr Yalla afin d'en parler aux étudiants internationaux qui seraient à la recherche un emploi.

10. **Date de la prochaine réunion** : La prochaine réunion se tiendra le jeudi 27 octobre 2022 à 6 :30pm à ÉSM. (une fois par mois, le dernier jeudi du mois.)

11. Ajournement : proposé par Claire Thériault à 7:22PM